Les amoureux de la petite reine ont sillonné les Ardennes



Il est 9 heures : un groupe d'adeptes de la petite reine en partance. Certains sillonnaient déjà les routes ardennaises depuis 7 heures du matin.

Le Turenne cyclo-cross, association dirigée de main de maître par le dynamique président Francis Usséglio respecte une maxime bien définie, à savoir promouvoir le cyclisme de loisirs et de découverte du patrimoine ardennais en réunissant hommes, femmes et enfants, de tout niveau et sans esprit de compétition.

Et c'est bien dans cet esprit que s'est déroulée ce dimanche la traditionnelle journée du club où certains avaient le choix entre parcourir 90, 110 ou 120 km sur un parcours au départ de la salle Georgin vers la vallée de la Meuse avec le franchissement de trois cols, ou, s'élancer dans un parcours plus facile, excusez du peu, de 45 ou 62 km.

Cette randonnée était ouverte à tous les clubs et aux 122 licenciés du Turenne cyclocross parmi lesquels Alain Oudart, le doyen, qui affiche allègrement 82 printemps et le tandem entre Francis Usséglio et un non-voyant qu'il n'est plus utile de présenter telle-

ment il excelle dans maintes associations, Vincent Depaquit. Ils ont parcouru ensemble 45 km.

Mais Francis est un novateur en même temps qu'il est un parfait organisateur et il espère bien, après cette répétition générale, mettre en place une super-randonnée avec le plus grand nombre de participants possible, qui, au travers de nos chères Ardennes auraient à franchir cinq cols, la Marfée, le Sury, le Liry, le Loup et le Morthehan.